

Ford sucht Ideen rund um die Mobilität von Senioren

Das europäische Ford-Forschungszentrum in Aachen sucht gemeinsam mit der örtlichen Technischen Hochschule Konzepte für den Fahrzeuginnenraum, die insbesondere Senioren zugutekommen. Dafürwurde der Online-Ideenwettbewerb "Ford Interieur – Deine Ideen für den Fahrzeuginnenraum" gestartet.

Auf der eigens eingerichteten Internetseite http://www.ford-ideenwettbewerb.de kann jeder, der älter als 18 Jahre ist, seine Idee einreichen. Die Online-Besucher können die Vorschläge auch bewerten und sich mit anderen Interessierten austauschen. Einsendeschluss ist der 18. Dezember 2012. Dem Sieger winken Warengutscheine für die Ford-Lifestyle-Collection im Wert von 3000 Euro, dem Zweitplatzierten im Wert von 1500 Euro und dem Dritten im Wert von 750 Euro. Fachleute der Hochschule und von Ford sowie der Deutschen Seniorenliga bilden die Jury und werden im Januar 2013 die Gewinner bekanntgeben.

"Das Auto bietet gerade für ältere Menschen ein hohes Maß an persönlicher Freiheit und Mobilität", sagt Dr. Achim Lindner, Arbeitsmediziner und Forscher am Ford-Forschungszentrum Aachen. "Ford arbeitet schon lange und intensiv daran, die Bedürfnisse dieser wachsenden Kundengruppe zu verstehen und ihren besonderen Anforderungen gerecht zu werden. Vieles haben wir bereits in unseren Produkten umgesetzt; von dieser Ausschreibung erhoffen wir uns noch weitergehende Impulse."

Ergonomie im Fahrzeuginnenraum, der Ein- und Ausstieg, Sitzhöhe, Beleuchtung, Schriftgrößen und der intuitive Umgang mit Bedienelementen sind nur einige der Aspekte, die für ältere Menschen aufgrund ihrer eventuell verminderten Beweglichkeit und eingeschränkter Seh-, Tast- und Hörfähigkeit im Fahrzeug eine besondere Bedeutung bekommen. Von jeder Optimierung profitieren nicht nur ältere Fahrer, sondern letztlich alle Autonutzer. (ampnet/jri)